
EM Totto
Beitrag von „Steinbock“ vom 1. Juli 2008 um 20:36

Hallo,

eigentlich müßte Deutschland bis zur nächsten WM/EM auf Halbmast flaggen....  Traurig,
traurig, daß unsere Jungs dermaßen schlecht gespielt haben. Da schmeckte mir das Bier
irgendwie auch nicht mehr....:(

Gruß

Steinbock
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